

## Förderverein vergab 4.000 Euro für Jugendarbeit in Swisttal

Mit Zuschüssen von insgesamt rund 4.000 Euro hat der Verein der Freunde und Förderer der Kinder- und Jugendarbeit in Swisttal 2012 die Jugendarbeit von 10 Swisttaler Vereinen unterstützt, wobei die Zuschüsse im Einzelfall zwischen 200 und 700 Euro lagen. Dies teilte Vereinsvorsitzender Heinz Dieter Stein auf der gut besuchten Jahresmitgliederversammlung in Odendorf mit. In den neun Jahren seit Vereinsgründung am 1.6.2004 beläuft sich die Gesamtförderung auf knapp 27.000 Euro. Aus dem Finanzbericht von Kassenwart Helge Fiedler ergab sich, dass die Spenden 2012 ganz erheblich abgenommen haben. Durch die Mitgliedbeiträge von rund 2.400 Euro und Spenden, für die sich Stein herzlich bedankte, konnte der Verein seine Fördermaßnahmen im genannten Umfang fortsetzen. „Da auch die Zahl unserer Mitglieder leider bei 92 stagniert, werden wir 2013 verstärkt um neue Mitglieder und vor allem Spenden werben, um unsere Förderung wenigstens im bisherigen Umfang aufrechterhalten zu können. Dies ist angesichts der brisanten Haushaltslage der Gemeinde, die sich vor allem bei den freiwilligen Leistungen einschließlich der Jugendarbeit auswirkt, wichtiger denn je“, erklärte Stein.



Mit viel Beifall der Versammlung wurde Pressesprecher Gerd Pflaumer bedacht, der Ende Mai aus Swisttal wegzieht. Heinz Dieter dankte ihm im Namen des Vorstands mit einem Abschiedsgeschenk für seine langjährige Mitarbeit im Vorstand, insbesondere für seine gute Pressearbeit.